

## **Assemblée Générale 2021 Tennis Club Echallens**

### **Rapport Interclubs juniors 2020**

L'année 2020 a été particulière, également pour les IC juniors.

En raison de la pandémie de Covid, les rencontres prévues comme habituellement en juin ont finalement été repoussées entre juillet et septembre. Il a donc fallu trouver des joueurs motivés et disponibles pour ces dates de période de vacances, pas facile.

Avec notre professeur Christophe Monod, nous avons donc décidé de n'inscrire qu'une seule équipe de sept joueurs en catégorie 15 ans et mois.

Les trois rencontres se sont bien déroulées et notre équipe termine dernière, place qui ne reflète toutefois pas l'état d'esprit de ses rencontres, car pour certains matchs, le score était plutôt serré !

La responsable  
Pascale Guttman